DINNER MIT HUT

Der Blumberger Kulturverein von Canitz e.V. lud zu einem gemeinschaftlichen Abend mit der Gruppe Nature in the City ein

In einem idyllischen Garten, in dem weiße Tischdecken sanft im Abendwind flatterten und liebevoll dekorierte Tische zwischen blühenden Pflanzen standen, fand am Samstag, den 10.08.2024 das "Dinner mit Hut" statt.

Auf dem malerischen Grundstück der **Familie Hoffmann** versammelten sich die Gäste, um einen unvergesslichen Abend zu erleben, der von Stil, Gemeinschaft und Musik geprägt war. Eine kleine Bühne, sorgfältig vorbereitet und eingebettet in das grüne Paradies, wartete darauf, von der Berliner Band **Nature in the City** bespielt zu werden.

Als die Dämmerung hereinbrach, füllte sich die Bühne mit den warmen Klängen von **Nature in the City**. Robin und Johannes, die für ihr Musikstudium in die USA gegangen waren, ließen die Gäste mit ihrer Musik in eine andere Welt eintauchen. Ihre Songs, inspiriert von amerikanischen Songwritern wie Jack Johnson und John Mayer sowie Folk-Legenden wie Bob Dylan, passten perfekt zur stimmungsvollen Atmosphäre des Gartens.

Die Gäste, gekleidet in stilvolle Outfits und mit kreativen Hüten, genossen nicht nur das reichhaltige Buffet, sondern auch die entspannte und zugleich einladende Stimmung des Abends. Das "Dinner mit Hut" war mehr als nur ein einfaches Abendessen – es war ein Fest der Gemeinschaft, der Kreativität und der Musik, bei dem die Gäste zusammenkamen, um gemeinsam zu essen, sich auszutauschen und die magischen Klänge von **Nature in the City** zu genießen. Ein Abend, der sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Vielleicht fragen Sie sich gerade, ob Sie beim nächsten Mal dabei sein möchten? Wenn Sie neugierig geworden sind oder den Wunsch haben, an einem unserer zukünftigen "Dinner mit Hut"-Abende oder anderer Veranstaltungen teilzunehmen, freuen wir uns, Sie in unserem Kreis willkommen zu heißen. Melden Sie sich einfach für unseren Newsletter unter info@kulturverein-blumberg.de an, um über kommende Veranstaltungen informiert zu werden.

Das Orga-Team Michela Hoffmann und Anette Liepe